



La gala celebrada ayer en el Auditorio contó con la presencia de numerosos músicos y humoristas que colaboraron de forma desinteresada. 🕾 ICAL

Objetivo: mantener viva la investigación

Isabel Gemio condujo ayer una gala solidaria en el Auditorio para recaudar fondos para investigar enfermedades raras

LEÓN. Alrededor de tres millones de personas en España padecen una dolencia minoritaria. Para ellos, resulta vital que no cese el estudio de las cientos de enfermedades para las que todavía no hay curación. Por este motivo, desde hace años la periodista y presentadora Isabel Gemio cuenta con una fundación que dedica todos sus fondos (hasta la fecha superan los 1,2 millones) se dedican a ese

Precisamente para recaudar fondos para estas investigaciones Isabel Gemio organizó ayer una gala solidaria que tuvo lugar en el Auditorio Ciudad de León y posteriormente una cena solidaria que tuvo lugar enel Hostal. En la gala, artistas y humoristas colaboraron, bien con su presencia en el Auditorio leonés bien a través de donaciones o mensajes, eso sí, todos ellos de forma altruista, como Rosa López, Rafael Amargo, Marta Arce, Geno, Rosario Mohedano, Lorena Gómez, Javier Quero y Federico de Juan, Nieves Herrero, Paco Lobatón, Pepe Navarro, Quico Taronjí y el Goro In Crescendo.

Conducida por la propia Isabel Gemio, la gala dio paso a una cena solidaria a la que acudieron cerca de 200 personas y cuya invitación tenía un precio de 75 euros. Aquellos que no pudieran asistir ayer pero quieran colaborar con la causa tienen la posibilidad de hacerlo a través de la fila cero con el siguiente número de cuenta bancaria: ESO2 2100 5526 5321 0010 3578. La Fundación Isabel Gemio para la Investigación de Distrofias Musculares y otras Enfermedades raras nació en 2008 y centra sus esfuerzos en financiar proyectos de investigación científica en enfermedades minoritarias; dolencias, incluidas las de origen genético, con peligro de muerte o de invalidez crónica, que tienen una frecuencia menor de 5 casos por cada 10.000.



Siempre contigo

Porque nos gustan nuestras raíces. Porque nos gusta nuestro territorio. Porque nos gustas tú.

Somos los de siempre, con la innovación, la solvencia y la fortaleza que nos aporta Unicaja Banco.



